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協
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活
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記

録

（
二

月
）

十
七
日
：
理
事
・
事
務
局
会
議

十
九
日
：
日
南
町
生
涯
学
習

ま
ち
づ
く
り
フ
ォ
ー
ラ
ム
出
席

二
十
日
：
役
員
推
薦
会
議

二
十
一
日
：
趣
味
の
会
（
写
真
）
冬
景
色
撮
影
会

二
十
三
日
：
趣
味
の
会
（
手
芸
）
ち
ぎ
り
絵

二
十
四
日
：
趣
味
の
会
（
加
工
）
タ
レ
・
キ
ム
チ
作
り

二
十
九
日
：
む
ら
づ
く
り
会
計
監
査
会

（
三

月
）

二
日
：
地
域
資
源
を
活
か
し
た
交
流
事
業
勉
強
会

二
日
：
自
治
会
合
併
検
討
委
員
会

九
日
：
二
十
四
年
度
む
ら
づ
く
り
定
期
総
会

平
成
二
十
四
年
度

む
ら
づ
く
り
協
議
会
定
期
総
会
終
わ
る

皆
様
方
の
協
力
の
も
と
平
成
二
十
三
年
度
は
む
ら
づ
く
り
協
議
会
に
と
っ
て
最
大
の
事
業
で
あ

る
秋
満
載
フ
ェ
ス
タ
（
都
市
と
の
交
流
事
業
）
を
成
功
裏
に
実
施
す
る
こ
と
が
で
き
、
三
月
九
日
に

は
定
期
総
会
を
三
十
名
の
参
加
者
で
開
催
し
ま
し
た
。

初
め
に
二
十
三
年
度
事
業
報
告
・
決
算
の
承
認
、
二
十
四
年
度
事
業
計
画
・
予
算
の
承
認
が
さ
れ

ま
し
た
。

次
に
役
員
推
薦
会
議
よ
り
推
薦
さ
れ
た
次
期
役
員
候
補
者
名
簿
が
報
告
さ
れ
、
信
任
投
票
の
結
果

新
し
い
理
事
十
一
名
の
内
八
名
が
選
任
さ
れ
ま
し
た
。
残
り
三
名
の
理
事
に
は
自
治
会
の
会
長
が
就

任
す
る
こ
と
に
な
っ
て
い
ま
す
。

そ
の
後
、
自
治
会
合
併
に
つ
い
て
検
討
委
員
会
か
ら
、
今
年
一
年
間
か
け
て
検
討
し
結
論
を
出
し

た
い
旨
の
報
告
が
あ
り
ま
し
た
。
こ
れ
か
ら
開
催
さ
れ
る
自
治
会
の
定
期
総
会
に
お
い
て
も
討
議
、

検
討
を
し
て
い
た
だ
く
よ
う
提
案
が
あ
り
ま
し
た
。

新
し
く
選
任
さ
れ
た
理
事
は
次
の
通
り
で
す
（
敬
称
略
、
五
十
音
順
）
。

＊

足
立
伸
子

＊

足
立
秀
雄

＊

荒
金
敏
文

＊

荒
金

実

＊

石
倉
敏
広

＊

坪
倉
勝
幸

＊

林
冨
実
代

＊

丸
山
精
一

退
任
さ
れ
た
理
事
さ
ん

＊

足
立
一
郎

＊

荒
金
カ
ツ
コ

＊

遠
藤
一
男

お
疲
れ
さ
ま
で
し
た
。

荒
金
カ
ツ
コ
、
遠
藤
一
男
さ
ん
の
お
二
人
は
、
平
成
十
七
年
度
モ
デ
ル
校
区
事
業
の
時
か
ら
、
む

ら
づ
く
り
協
議
会
の
活
動
に
協
力
い
た
だ
き
三
期
務
め
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
大
変
な
尽
力
を
し
て

い
た
だ
き
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。
こ
れ
か
ら
も
ご
協
力
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 （通巻７３号）

変更届のお願い！！

むらづくり協議会は、２１組織団体が一つになって住民３４４名で構成されて

おります。総会も各種団体から代表の出席をお願いしておりますが、役員改選等

で変更があっても届け出がないために以前からの代表者名で案内させていただい

ております。 代表者が変わられましたら、むらづくり協議会事務局へ報告をお

願いいたします。

お 礼

平成 17 年 8 月から公民館長として就任し、7 か月まちづくり

協議会モデル校区として取り組み、18 年度から町内 7 つの校区

が一斉に協議会を立ち上げ阿毘縁は町ではなく村がふさわしい

と阿毘縁むらづくり協議会が発足しました。ちょうど公民館が、

まちづくり協議会に替わる変わり目の年でした

何が何やらわからないままに、6 年間突っ走ってきた感じが

しております。今回で 73 号になりますこの「高原だより」毎月

頭を抱えて原稿作りに取り組みました。少しでも多くの方に、

むらづくりの事業を知っていただこうと一生懸命でした。それ

には皆様方の温かいご協力、ご指導があったからこそです。い

たらないことも多々あったことと思いますがお許しください。

3 月末で地域振興センターの事務長を退職します。ありがと

うございました。紙面をお借りしてお礼まで 事務長 岸弘美


